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令和４年度ＰＴＡ総会(文書総会)の報告 

 日ごろよりＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。 

 今年度のＰＴＡ総会は昨年同様、文書総会として開催いたしました。本総会におきましても、回答書

の提出などご協力いただきありがとうございました。集計の結果、会員数の３分の１以上にあたる３７

４票の回答書提出があり、ＰＴＡ規約第１５条に基づいて本総会は成立いたしました。加えて、その回

答の過半数をもって承認されましたことをここにご報告いたします。 

 また、回答書にてご意見、ご質問をいただきましたのでこちらでお答えいたします。 
 

回答書 集計結果 

ＰＴＡ会員数  ５２７ 

回答書回収数  ３７４票 （うち 有効票 ３７４票 ・ 無効票 ０票） 

有効票 ３７４票のうち 

議事③令和４年度活動方針及び事業計画案について      承認 ３７４票 ・ 不承認 ０票 

議事④令和４年度予算案について              承認 ３７４票 ・ 不承認 ０票 

ご意見・ご質問 
 

繰越金の額が増えてきていますが、今後も委員会活動費が少ないままの場合はＰＴＡ会費が 

安くなるなど対策は取られるのでしょうか？ 
 

 ご指摘の通り、これ以上繰越金が増えるのであれば、会費減額を含めた対応も必要と考えております

が、今年度に関してはコロナウイルスの感染状況を考慮しながらも、徐々に活動していけると想定して

おりますので、会費減額は実施いたしませんでした。                   

 また、委員会予備費をゼロに減らすなど、必要な項目に予算を充てられるよう予算の見直しを行って

おります。                                      

 

資料などはペーパーレス化したらどうでしょうか？ 

 現在、できることからペーパーレス化を図っており、学校支援ボランティアのアンケート回答につい

てはＧｏｏｇｌｅフォームを利用いたしました。今後も、Ｇｏｏｇｌｅフォームやミマモルメのメール

配信などを活用し、時代に合わせた活動をしていけるよう取り組んでまいります。    

 

以上、貴重なご意見、ご質問をいただき、誠にありがとうございました。 
 

 また、議事⑤令和４年度役員・委員名簿に記載漏れがございました。メール添付の名簿をご確認のう

え、お手元の名簿を訂正いただけますようお願い申し上げます。 


